

10. März 2020: "Was ist Haltung?" Demokratie leben - Hertener Demokratiekonferenz "Herten zeigt Haltung".

Demokratie leben 2020 bis 2024. Demokratie fördern, Vielfalt gestalten, Extremismus vorbeugen

Hertener Demokratiekonferenz "Herten zeigt Haltung"

mit Verabschiedung der Hertener Erklärung und Information über bisherige Umsetzung

Mit dem Bundesprogramm »Demokratie leben!« unterstützt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend das zivilgesellschaftliche Engagement für Demokratie und gegen jede Form von Extremismus. gefördert werden hierzu Projekte in ganz Deutschland und auch in Herten, die sich für ein vielfältiges, respektvolles und gewaltfreies miteinander einsetzen.

Programm:

17.30 Uhr Ankommen–

18.00 Uhr Begrüßung: (Daniela Franken-Vahrenholt; Sabine Weißenberg, Koordinierungs- und Fachstellen »Demokratie leben!«)

Grußwort Bürgermeister Fred Toplak (Unterzeichnung der Hertener Erklärung durch den Bürgermeister und durch Teilnehmende der Demokratiekonferenz)

»Herten zeigt Haltung« – bisherige Umsetzung der Ideen und Ergänzungen

»Demokratie für die Hosentasche«–Impulsvortrag»Was ist Haltung?« (Andrea müller, Supervisor und Coach–Diskussion) und Rückfragen–Wie geht's weiter?

20.30 Uhr Ende der Veranstaltung

Die "**Hertener Erklärung für Vielfalt und demokratisches Miteinander**" im Wortlaut hier:
https://www.demokratie-leben-herten.de/files/downloads/herten_zeigt_haltung.pdf